
     CITTA’ DI CASTELFRANCO VENETO
                               PROVINCIA DI TREVISO

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 48 DEL 26/05/2023

OGGETTO: RATIFICA DELIBERAZIONE G.C. N. 132 DEL 11.05.2023, DI APPROVAZIONE
DELLA TERZA VARIAZIONE AL BILANCIO 2023-2025  (ART.  175  COMMA 2
TUEL), ED APPROVAZIONE DELLA SECONDA MODIFICA AGLI SCHEMI DEL
PROGRAMMA TRIENNALE DEI LAVORI PUBBLICI 2023-2025

L’anno  2023  addì  26 del  mese di   Maggio,  alle ore  20.10, in  Castelfranco Veneto,  nel  Palazzo
Municipale, si è riunito il CONSIGLIO COMUNALE convocato nelle forme di legge dal Presidente del
Consiglio con avviso in data 22/05/2023 prot. n. 24597, in seduta pubblica di prima convocazione.

Sono presenti in sala consiliare il Sig. Sindaco e i Sigg. Consiglieri Comunali:

Pr./As. Pr./As.
P MARCON Stefano- Sindaco
P DIDONE' Gianluca P GIOVINE Diego
P PASQUALOTTO Stefano P RIZZO Guido
P DIDONE' Michael P BASSO Fiorenzo
P ZANELLATO Matteo P SARTORETTO Sebastiano
P PERON Elisabetta P BELTRAMELLO Claudio
P DUSSIN Luciano P BOLDO Alessandro

AG BATTOCCHIO Annalisa P BOLZON Nazzareno
P PAVIN Mary AG FISCON Gianni
P PASQUETTIN Brian P GOMIERATO Maria
P MURAROTTO Diego P STANGHERLIN Serena
P GATTO Viviana P BAZAN Maria Chiara

AG CATTAPAN Giovanni P ZURLO Lorenzo Angelo

Gli Assessori presenti in sala consiliare sono:

Pr./As. Pr./As.
P GALANTE Marica
P BATTAGLIA Agostino P GUIDOLIN Stefania
P PIVOTTI Franco P GARBUIO Roberta

AG GIOVINE Gianfranco

Partecipa il Segretario Generale del Comune Dott. CESCON Ivano.

Riconosciuta la legalità dell’adunanza, assume la presidenza il Sig. DIDONE' Gianluca, il quale invita il
Consiglio a discutere e deliberare sull’oggetto all’ordine del giorno sopra indicato.

La seduta è resa pubblica mediante l’accesso contingentato del pubblico e mediante trasmissione in 
diretta streaming attraverso la piattaforma youtube.
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OGGETTO: RATIFICA DELIBERAZIONE G.C. N. 132 DEL 11.05.2023,  DI APPROVAZIONE DELLA
TERZA  VARIAZIONE  AL  BILANCIO  2023-2025  (ART.  175  COMMA  2  TUEL),  ED
APPROVAZIONE  DELLA  SECONDA  MODIFICA  AGLI  SCHEMI  DEL  PROGRAMMA
TRIENNALE DEI LAVORI PUBBLICI 2023-2025

-.-.-.-.-.-.-

Sono presenti il Sindaco e n. 21 Consiglieri (Gianluca Didonè, Stefano Pasqualotto, Michael
Didonè, Matteo Zanellato, Elisabetta Peron, Luciano Dussin, Mary Pavin, Brian Pasquettin,
Diego Murarotto, Viviana Gatto, Diego Giovine, Guido Rizzo, Fiorenzo Basso, Sebastiano
Sartoretto,  Claudio  Beltramello,  Alessandro  Boldo,  Nazzareno  Bolzon,  Maria  Gomierato,
Serena Stangherlin, Maria Chiara Bazan, Lorenzo Angelo Zurlo).

Sono presenti  la  Vicesindaca Marica  Galante  e gli  Assessori  Agostino  Battaglia,  Franco
Pivotti, Stefania Guidolin e Roberta Garbuio.

-.-.-.-.-.-.-

Il Presidente pone in trattazione l’argomento in oggetto secondo la proposta di deliberazione 
che di seguito si riporta:

“
PROPOSTA DI DELIBERA

RICHIAMATI:

 il Bilancio di Previsione ed il D.U.P. 2023-2025, approvati con deliberazione consiliare n.
128  in  data  21.12.2022,  dichiarata  immediatamente  eseguibile,  e  le  successive
modifiche ed integrazioni;

 il  P.E.G.  2023-2025  “Parte  Finanziaria”,  approvato  con  deliberazione  di  Giunta
Comunale n. 1 del 05.01.2023, dichiarata immediatamente eseguibile, e le successive
modifiche ed integrazioni;

 il  P.I.A.O.  2023-2025,  approvato  con  deliberazione  di  Giunta  Comunale  n.  27  del
26.01.2023,  dichiarata  immediatamente  eseguibile,  e  le  successive  modifiche  ed
integrazioni;

 il  Rendiconto  della  gestione  2022,  approvato  con  deliberazione  consiliare  n.  38  del
28.04.2023, dichiarata immediatamente eseguibile;

DATO ATTO:

  che l'articolo 21 del D.Lgs.18 aprile 2016, n. 50, dispone che gli enti pubblici, tra cui gli
Enti Locali, sono tenuti a predisporre ed approvare un Programma triennale dei lavori di
importo superiore ad Euro 100.000,00 corredato di un elenco dei lavori da realizzare
nell'anno stesso secondo gli schemi tipo definiti dal Ministero delle Infrastrutture e dei
Trasporti  con  il  Decreto  ministeriale  nr.14  del  16  gennaio  2018,  nel  rispetto  dei
documenti programmatori ed in coerenza con il bilancio;

 che  il  programma triennale  dei  lavori  pubblici  è  contenuto  nel  documento  unico  di
programmazione  dell’ente,  predisposto  nel  rispetto  di  quanto  previsto  dal  principio
applicato  della  programmazione  di  cui  all’allegato  n.  4/1  del  Decreto  Legislativo  23
giugno 2011, n. 118 e s.m.i;
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OGGETTO: RATIFICA DELIBERAZIONE G.C. N. 132 DEL 11.05.2023,  DI APPROVAZIONE DELLA
TERZA  VARIAZIONE  AL  BILANCIO  2023-2025  (ART.  175  COMMA  2  TUEL),  ED
APPROVAZIONE  DELLA  SECONDA  MODIFICA  AGLI  SCHEMI  DEL  PROGRAMMA
TRIENNALE DEI LAVORI PUBBLICI 2023-2025

 che il Consiglio Comunale, con deliberazione n. 128 del 21.12.2022, ha approvato il
programma triennale dei lavori pubblici per gli anni 2023–2025 e l’elenco annuale per
l’anno 2023 in ottemperanza alle sopra citate disposizioni;

 che il Consiglio Comunale, con deliberazione n.2 del 27.01.2023, ha approvato la prima
modifica  del  Programma  triennale  dei  lavori  pubblici  per  gli  anni  2023–2025  e
dell’elenco annuale per l’anno 2023;

RICHIAMATE le seguenti deliberazioni:

 la deliberazione di Giunta Comunale n. 131 del 11.05.2023, dichiarata immediatamente
eseguibile, con oggetto “ADOZIONE DELLA SECONDA MODIFICA AGLI SCHEMI DEL
PROGRAMMA  TRIENNALE  DEI  LAVORI  PUBBLICI  2023-2025  EX  D.M  14/2018
APPROVATI  CON  DELIBERAZIONI  DEL  CONSIGLIO  COMUNALE  N.128  DEL
21/12/2022 E N.2 DEL 27/01/2023”;

 la deliberazione di Giunta Comunale n. 132 del 11.05.2023, dichiarata immediatamente
eseguibile, con oggetto “BILANCIO DI PREVISIONE 2023/2025 CON CONTESTUALE
AGGIORNAMENTO DEL D.U.P. 2023/2025 - VARIAZIONI ART. 175 COMMA 32 TUEL
(PROVVEDIMENTO N. 3/2023)”,  approvata in via d’urgenza,  ai  sensi del combinato
disposto dell’art. 42, comma 4 e dell’art. 175, comma 4, del D. Lgs. n. 267/2000, con la
quale sono state approvate  variazioni in via d’urgenza al bilancio di previsioni  2023-
2025;   

DATO  ATTO che  le  suddette  variazioni  di  bilancio  devono  essere  ratificate  da  parte
dell'organo consiliare entro  i  sessanta  giorni  seguenti  e  comunque entro  il  31 dicembre
dell'anno in corso se a tale data non sia scaduto il predetto termine, ai sensi del succitato
art. 175, comma 4;

DATO ATTO che il bilancio di previsione finanziario 2023-2025, assestato con le variazioni
approvate  in  via  d’urgenza  dalla  Giunta  Comunale,  risulta  coerente  con  gli  equilibri  di
bilancio e gli obiettivi di finanza pubblica ai sensi della normativa vigente;

CONSIDERATO:

- che con la deliberazione  di Giunta Comunale n. 131 del 11.05.2023 è stata adottata la
modifica del  programma triennale dei lavori pubblici per gli  anni 2023–2025 e dell’elenco
annuale per l’anno 2023 come segue, proponendone l’approvazione al Consiglio Comunale:

a) ADEGUAMENTO  NORMATIVO  IMPIANTO  ANTINCENDIO  TEATRO
ACCEDEMICO  (CUP  D24J23000330004)  dell’importo  di  €  165.000,00  da
finanziare con mezzi di bilancio (modifica ex art.5, comma 9 lettera c) del D.M.
16.01.2018 n.14);

b) BONIFICA  PARCO  VIA  VERDI  (cup  D21B21004950006)  dell’importo  di  €
432.596,40  di  cui  €  50.000,00  da  finanziare  con  mezzi  di  Bilancio  ed  €
382.596,40 con contributo regionale - cap.591601 (modifica ex art.5, comma 9
lettera c) del D.M. 16.01.2018 n.14);

c) RISTRUTTURAZIONE CENTRO DIURNO PER DISABILI  IN VIA POSTIOMA
(cup H24H2200086000) dell’importo di € 295.000,00 finanziati per € 60.000,00
con mezzi di bilancio, € 200.000,00 con contributo regionale (cap.650000) ed €
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OGGETTO: RATIFICA DELIBERAZIONE G.C. N. 132 DEL 11.05.2023,  DI APPROVAZIONE DELLA
TERZA  VARIAZIONE  AL  BILANCIO  2023-2025  (ART.  175  COMMA  2  TUEL),  ED
APPROVAZIONE  DELLA  SECONDA  MODIFICA  AGLI  SCHEMI  DEL  PROGRAMMA
TRIENNALE DEI LAVORI PUBBLICI 2023-2025

35.000,00 con contributo a carico della Cooperativa Vita e Lavoro (cap.650001)
- (modifica ex art.5, comma 9 lettera c) del D.M. 16.01.2018 n.14)

d) COSTRUZIONE  DI  UN NUOVO  ASILO  NIDO  COMUNALE  IN  VIA  ENEGO
(CUP  D25E22000130006)  -  Importo  complessivo  stimato  aggiornato  di  €
2.450.000,00 finanziato per Euro 1.840.000,00 nell’ambito del PNRR (Missione
4 – Istruzione e Ricerca – Componente 1 – Potenziamento dell’offerta dei servizi
di istruzione: dagli asili nido alle Università - Investimento 1.1: “Piano per asili
nido e scuole dell’infanzia e servizi di educazione e cura per la prima infanzia”)
dall’Unione europea – Next Generation EU e per Euro 610.000,00 con mezzi di
bilancio (modifica ex art.5, comma 9 lettera e) del D.M. 16.01.2018 n.14);

e) INTERSEZIONE A ROTATORIA TRA LA SR 53, VIA DEL COMMERCIO E VIA
MONTEBELLUNA  DI  SALVAROSA  –  opera  programmata  nella  seconda
annualità (2024) per la quale risulta necessario anticipare al 2023 l’importo di €
200.000,00 necessario a coprire le spese di progettazione,  da finanziare con
mezzi di bilancio (modifica ex art.5,  comma 9 lettera  d) del D.M. 16.01.2018
n.14);

DATO ATTO:

 che lo  schema di  Programma Triennale  2023/2025 modificato  (modifica  2),  allegato
quale  parte  integrante  e  sostanziale  alla  presente  deliberazione,  si  compone  delle
schede richieste dal D.M. 16 gennaio 2018, n. 14;

 che  lo  stesso  schema  è  stato  predisposto  tenendo  conto  delle  vigenti  disposizioni
legislative,  nonché  degli  indirizzi  programmatici  di  questa  Amministrazione,
considerando le motivazioni documentate in relazione alle modifiche sopra descritte;

 che devono essere approvati gli allegati schemi modificati (modifica 2) del Programma
Triennale dei Lavori Pubblici per il triennio 2023-2025 e l'Elenco annuale dei lavori da
realizzare nell'anno 2023, che si compone delle schede richieste dal D.M. del Ministero
delle  Infrastrutture  e  dei  Trasporti  16  gennaio  2018,  n.  14,  stabilendo  che  essi
sostituiscono integralmente quelli  approvati  con la Delibera Consiliare n. 128 in data
21.12.2022;

CONSIDERATO che,  sulla  base delle variazioni  e delle modifiche sopra descritte,  con il
presente atto è necessario:
- aggiornare il Programma triennale dei lavori pubblici 2023-2025 (modifica n. 2);
- ratificare le variazioni di bilancio 2023-2025 (provvedimento n. 3); 
- aggiornare il Documento Unico di Programmazione 2023/2025;

VISTO l’art. 239, 1° comma, lett. b) del D. Lgs. n. 267/2000, che prevede l’espressione di
apposito parere da parte dell’organo di revisione, allegato alla presente;

VISTO il parere espresso dalla Commissione Consiliare “Bilancio, Tributi, Patrimonio, Attività
Produttive, Pari Opportunità” in data _________;

Visto il D. Lgs. n.  267/2000 e successive modifiche ed integrazioni;

Visto il D.lgs. n. 118/2011 e successive modifiche ed integrazioni;

Visto il vigente Regolamento di contabilità comunale;
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OGGETTO: RATIFICA DELIBERAZIONE G.C. N. 132 DEL 11.05.2023,  DI APPROVAZIONE DELLA
TERZA  VARIAZIONE  AL  BILANCIO  2023-2025  (ART.  175  COMMA  2  TUEL),  ED
APPROVAZIONE  DELLA  SECONDA  MODIFICA  AGLI  SCHEMI  DEL  PROGRAMMA
TRIENNALE DEI LAVORI PUBBLICI 2023-2025

Visto lo Statuto Comunale;

Richiamate le motivazioni e premesse riportate;

SI PROPONE AL CONSIGLIO COMUNALE

1. di dare atto di quanto citato nelle premesse e qui di seguito richiamato; 

2. di ratificare la deliberazione di Giunta Comunale n. 132 del 11.05.2023, con oggetto
“BILANCIO DI  PREVISIONE 2023/2025  CON CONTESTUALE AGGIORNAMENTO DEL
D.U.P.  2023/2025  -  VARIAZIONI  ART.  175  COMMA  2  TUEL  (PROVVEDIMENTO  N.
3/2023)”;  

3. di  dare  atto  che  il  bilancio  di  previsione  finanziario  2023-2025,  assestato  con  le
variazioni  ratificate  in  data odierna,  risulta  coerente  con gli  equilibri  di  bilancio  e gli
obiettivi di finanza pubblica ai sensi della normativa vigente;  

4. di allegare, quale parte integrante e sostanziale della presente deliberazione, il parere
del Collegio dei revisori dei conti (allegato sub 1);  

5. di dare atto che è stato modificato il Programma Triennale dei lavori pubblici 2023-2025,
come segue, comprese le variazioni delle fonti di finanziamento: 

a) ADEGUAMENTO NORMATIVO IMPIANTO ANTINCENDIO TEATRO ACCEDEMICO
(CUP D24J23000330004)  dell’importo di  € 165.000,00 da finanziare con mezzi  di
bilancio (modifica ex art.5, comma 9 lettera c) del D.M. 16.01.2018 n.14);

b) BONIFICA PARCO VIA VERDI (cup D21B21004950006) dell’importo di € 432.596,40
di cui € 50.000,00 da finanziare con mezzi di Bilancio ed € 382.596,40 con contributo
regionale - cap.591601 (modifica ex art.5, comma 9 lettera c) del D.M. 16.01.2018
n.14);

c) RISTRUTTURAZIONE CENTRO DIURNO PER DISABILI IN VIA POSTIOMA (cup
H24H2200086000) dell’importo di € 295.000,00 finanziati per € 60.000,00 con mezzi
di bilancio, € 200.000,00 con contributo regionale (cap.650000) ed € 35.000,00 con
contributo a carico della Cooperativa Vita e Lavoro (cap.650001) - (modifica ex art.5,
comma 9 lettera c) del D.M. 16.01.2018 n.14)

d) COSTRUZIONE DI UN NUOVO ASILO NIDO COMUNALE IN VIA ENEGO (CUP
D25E22000130006)  -  Importo  complessivo  stimato  aggiornato  di  €  2.450.000,00
finanziato per Euro 1.840.000,00 nell’ambito del PNRR (Missione 4 – Istruzione e
Ricerca – Componente 1 – Potenziamento dell’offerta dei servizi di istruzione: dagli
asili nido alle Università - Investimento 1.1: “Piano per asili nido e scuole dell’infanzia
e servizi  di educazione e cura per la prima infanzia”)  dall’Unione europea – Next
Generation  EU e  per  Euro  610.000,00  con  mezzi  di  bilancio  (modifica  ex  art.5,
comma 9 lettera e) del D.M. 16.01.2018 n.14);

e) INTERSEZIONE A ROTATORIA  TRA LA SR 53,  VIA  DEL  COMMERCIO  E VIA
MONTEBELLUNA DI SALVAROSA – opera programmata nella seconda annualità
(2024) per la quale risulta necessario anticipare al 2023 l’importo di € 200.000,00
necessario a coprire le spese di progettazione, da finanziare con mezzi di bilancio
(modifica ex art.5, comma 9 lettera d) del D.M. 16.01.2018 n.14);

6.   di  approvare  gli  allegati  schemi  modificati  (modifica  2)  del  Programma Triennale  dei
Lavori  Pubblici  per  il  triennio  2023-2025  e  l'Elenco  annuale  dei  lavori  da  realizzare
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OGGETTO: RATIFICA DELIBERAZIONE G.C. N. 132 DEL 11.05.2023,  DI APPROVAZIONE DELLA
TERZA  VARIAZIONE  AL  BILANCIO  2023-2025  (ART.  175  COMMA  2  TUEL),  ED
APPROVAZIONE  DELLA  SECONDA  MODIFICA  AGLI  SCHEMI  DEL  PROGRAMMA
TRIENNALE DEI LAVORI PUBBLICI 2023-2025

nell'anno  2023,  che  si  compone delle  schede  richieste  dal  D.M.  del  Ministero  delle
Infrastrutture e dei Trasporti 16 gennaio 2018, n. 14, stabilendo che essi sostituiscono
integralmente quelli approvati con la Delibera Consiliare n. 128 del 21.12.2022 (allegato
sub 2);

7.  di stabilire che,  ai  sensi del comma 10 dell’art.5  del  D.M. 16 gennaio 2018, n.  14, i
suddetti  schemi,  vengano  pubblicati  sul  profilo  di  committente  di  questa
Amministrazione,  nella  sezione  “Amministrazione  Trasparente”  del  sito  internet  del
Comune e nei siti informatici di cui all’art.6 comma 3 del D.M. 16 gennaio 2018, n. 14, in
particolare sul sito predisposto dal Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti, vista la
nota regionale n. 503718 del 11.12.2018;

8. di  dare  atto  che  la  presente  deliberazione  sarà  allegata  al  rendiconto  dell'esercizio
2023).

-.-.-.-.-.-.-.-

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista la proposta di delibera sopra riportata;

Udita l’illustrazione della predetta proposta da parte del …. (Sindaco o Assessore delegato);

Dato  atto  che  la  presente  proposta  di  deliberazione  è  stata  esaminata  in  sede  di
………………. in data ……………………;

Aperta la discussione con i seguenti interventi:
…
…
Chiusa la discussione;

Visto il D. Lgs. 18/8/2000, n. 267;

Visto lo Statuto Comunale;

Visti i pareri resi ai sensi dell’art. 49 del D. Lgs. n. 267/2000, sulla proposta di delibera sopra
riportata;

Con la seguente votazione effettuata per alzata di mano:
Presenti n.
Di cui con diritto di voto n.
Votanti n.
Astenuti n.
Maggioranza richiesta n.
Favorevoli n.
Contrari n.

______________________________________________________________________________
Città di Castelfranco Veneto

6



OGGETTO: RATIFICA DELIBERAZIONE G.C. N. 132 DEL 11.05.2023,  DI APPROVAZIONE DELLA
TERZA  VARIAZIONE  AL  BILANCIO  2023-2025  (ART.  175  COMMA  2  TUEL),  ED
APPROVAZIONE  DELLA  SECONDA  MODIFICA  AGLI  SCHEMI  DEL  PROGRAMMA
TRIENNALE DEI LAVORI PUBBLICI 2023-2025

DELIBERA

di approvare la proposta di delibera così come sopra riportata.

-.-.-.-.-.-.-

IL CONSIGLIO COMUNALE

Visti e condivisi i motivi per i quali viene proposto di dichiarare l’immediata eseguibilità della
presente delibera,

Con la seguente votazione effettuata per alzata di mano:
Presenti n.
Di cui con diritto di voto n.
Votanti n.
Astenuti n.
Maggioranza richiesta n. 13
Favorevoli n.
Contrari n.

dichiara  la  presente  deliberazione  immediatamente  eseguibile  ai  sensi  dell’art.  134,  4°
comma, del D. Lgs. 18/8/2000, n. 267.

   ”
-.-.-.-.-.-.-

INTERVENTI

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
Passiamo a punto 2: “Ratifica deliberazione Giunta Comunale numero 132 dell’11/5/2023, di
approvazione della terza variazione al bilancio 2023/2025 ed approvazione della seconda
modifica  agli  schemi  di  programma  triennale  dei  lavori  pubblici  2023/2025”.  Prego,
Assessora Guidolin. 

ASSESSORA GUIDOLIN
Grazie e buonasera a tutti. Solo una precisazione rispetto a quello che ci siamo detti ieri sera
in Commissione sulla richiesta fatta dal Consigliere Sartoretto: ho passato l'indicazione ai
vari uffici, che stanno iniziando ad elaborare il tutto. Quindi entro i primi giorni della prossima
settimana riceverete tutto l'elenco aggiornato della richiesta fatta. In ogni caso questo è un
aggiornamento  sia  del  Programma  Triennale  dei  Lavori  Pubblici,  che  una  variazione  di
bilancio  che  riguarda  sostanzialmente  l'adeguamento  normativo  riguardante  l'impianto
antincendio del Teatro Accademico per un importo di circa 165 mila euro. La bonifica Parco
Via Verdi di un importo totale di circa 432 mila euro, di cui 50 mila sono finanziati con mezzi
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OGGETTO: RATIFICA DELIBERAZIONE G.C. N. 132 DEL 11.05.2023,  DI APPROVAZIONE DELLA
TERZA  VARIAZIONE  AL  BILANCIO  2023-2025  (ART.  175  COMMA  2  TUEL),  ED
APPROVAZIONE  DELLA  SECONDA  MODIFICA  AGLI  SCHEMI  DEL  PROGRAMMA
TRIENNALE DEI LAVORI PUBBLICI 2023-2025

di bilancio e la restante parte da un contributo regionale. La ristrutturazione del centro diurno
per disabili in Via Postioma era stato oggetto anche di Commissione Patrimonio, seguita da
me in parte e poi anche dall’Assessore e collega Battaglia, per un importo totale di 295 mila
euro,  finanziati  per  60  mila  con  mezzi  di  bilancio  comunale,  200  mila  con  contributo
regionale e la restante parte, che è di 35, con contributo a carico della Cooperativa Vita e
Lavoro. 
Gli ultimi due riguardano due interventi legati…il primo questo legato al PNRR, che riguarda
la costruzione del nuovo asilo nido comunale in Via Enego. L'importo complessivo riguarda
2.450.000, di cui 1.840.000 è legato al PNRR e 610 mila con mezzi di bilancio. 
L'ultima riguarda, invece, una opera inserita nell'annualità ‘20/24, che è l'intersezione della
rotatoria tra Via del Commercio e Via Montebelluna. Andiamo a rimpinguare di 200 mila euro
il capitolo legato alla progettazione. Grazie. 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
È aperta la discussione. Consigliere Sartoretto e dopodiché Zurlo. Prego, Sartoretto. 

CONSIGLIERE SARTORETTO
Tra gli allegati di questa delibera trovo, giusto perché si sappia di che cosa stiamo parlando,
una  delibera  di  Giunta,  bilancio  di  previsione  con  contestuale  aggiornamento  del  DUP
variazioni. In questa delibera uno dei punti riguarda le previsioni di maggiori spese in conto
capitale per l’adeguamento sismico della chiesetta ex Convento delle Clarisse. Vorrei capire
di che cosa si tratta, perché, se non ricordo male, noi non siamo proprietari, abbiamo solo il
diritto di uso, mi pare di ricordare, perché era stata fatta una delibera, eccetera. Vorrei capire
di che cosa si tratta. 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
Consigliere Zurlo, prego. 

CONSIGLIERE ZURLO 
Non ho fatto in tempo a leggere tutto nel dettaglio. L'altra sera avevo capito che con il PNRR
andavamo a mettere a posto il centro diurno disabili di Via Postioma. Invece stasera ci dice
che andiamo a mettere quei 200 mila per il progetto della rotatoria. Quindi chiedo chiarezza. 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
Assessora Guidolin, prego. 

ASSESSORA GUIDOLIN
Per quanto riguarda la chiesetta Clarisse casomai poi lascio la parola al collega Battaglia.
Per quanto riguarda, invece, la domanda del Consigliere Zurlo, credo di aver detto la stessa
cosa di questa sera, nel senso che l’unico intervento del PNRR era l’asilo nido, tant’è che
c’era stata anche la discussione in merito  alla  natalità,  alla denatalità  e all’importanza o
meno o la scelta ottimale o meno di perseguire quella strada. Il centro diurno è un punto che
nasce forse due anni  fa,  ero  ancora  Assessore  al  Patrimonio  io,  è  stato  anche visto  in
Commissione Patrimonio e poi l'ha portato avanti il collega Battaglia, ma sono due interventi
che  non  c’entrano,  cioè  questo  non  è  un  intervento  che  c'entra  con  il  PNRR,  è  una
progettualità in accordo tra Comune e la Cooperativa Vita e Lavoro proprio perché ha la
necessità  di  andare  a  rivedere  quelli  che  sono  i  loro  immobili  e  solo  aderendo  ad  un
contributo regionale con il nostro aiuto può arrivare a quel risultato. 
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PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
Assessore Battaglia, prego. 

ASSESSORE BATTAGLIA
Sì, sono per chiarire. La chiesetta dell'ex Convento delle Clarisse è di proprietà del Comune.
C'era una convenzione con la parrocchia per la celebrazione del culto in attuazione anche
delle disposizioni dei patti  Stato–Chiesa sull'utilizzo al pubblico culto degli edifici religiosi.
Ma, comunque, la proprietà è del Comune della chiesetta. 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
Consigliere Sartoretto, prego. 

CONSIGLIERE SARTORETTO 
Battaglia, credo che lei abbia un ricordo che risale a quando era… È venuto in Consiglio
Comunale un atto in cui il Comune ha ceduto il diritto di proprietà perché la società aveva un
problema  per  contrarre  un  mutuo,  eccetera.  Ricordo  che  su  questo  io  ebbi  anche  da
obiettare e venne garantito che, comunque, avevamo l'uso. Io vorrei che questa roba qua
fosse chiarita, perché la proprietà non è nostra, era quando… E quindi capisco che lei possa
ricordare questa questione. Forse il dottor Cescon ci viene incontro. Io ricordo una delibera
portata in Comune in cui abbiamo dovuto rettificare addirittura il contratto che c'era, proprio
perché la società aveva la necessità di disporre della proprietà dei muri.  Per cui poi noi
abbiamo, in qualche modo, credo cambiato e abbiamo il diritto di uso. Quindi non capisco a
che cosa si riferiscono queste spese se non siamo proprietari. Vorrei che mi fosse chiarita
questa questione. 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
Prego, Assessore Battaglia. 

ASSESSORE BATTAGLIA 
Sì, lei ha ragione. Dico quello che ricordo.  Allora, visto che non ho approfondito la cosa
sull'argomento, verifico la situazione della proprietà ed anche, perché era una cosa che mi
interessava e ogni tanto mi passava per la testa, quali sono stati poi i rapporti relativamente
alla chiesetta con la società che ha preso l'iniziativa di fare l'intervento edilizio, perché c'è
una situazione di condominio. Quindi per chiarirci bene come patrimonio qual è esattamente
la situazione e le saprò esattamente dire com'è. 

CONSIGLIERE SARTORETTO 
Questo intervento qua a che cosa si riferirebbe? Questo:  previsioni  di maggiori  spese in
conto capitale per l’adeguamento sismico. 

SINDACO 
Da parte… 

CONSIGLIERE SARTORETTO
Sindaco, questo era quando abbiamo fatto … in cui non abbiamo la … ed è stato spiegato
che era un problema di copertura bancaria perché la società aveva …, perché al Comune
non sarebbe ... Quando proprietaria era la società, avevamo anche meno oneri. 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
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Consigliere Gomierato e dopodiché c’è la Consigliera Stangherlin. Raccogliamo gli interventi
e facciamo rispondere, altrimenti diventa un… Prego. 

CONSIGLIERA GOMIERATO 
Allora, su filo dei ricordi. La chiesetta e il parco delle Clarisse erano state donate dall’ULSS
al  Comune.  Poi  mi  risulta  che  non  durante  questa  Amministrazione,  ma  durante  la
precedente, è stato venduto il parco ed è stato venduto il piano superiore della chiesetta.
Non  la  chiesetta,  però  siccome  adesso  l'Assessore  Battaglia  diceva  che  la  chiesetta  è
consacrata, io chiedo se sia vero, perché mi pare di aver sentito, durante una discussione in
Consiglio in questa Amministrazione che la chiesetta è stata sconsacrata. 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
Consigliera Stangherlin, prego. 

CONSIGLIERA STANGHERLIN 
È una domanda che avevo posto, in realtà, in parte anche in Commissione Cultura vedendo
l'impianto  antincendio  del  teatro  e  adesso,  in  realtà,  anche  in  merito  alla  chiesetta,  che
dovevano esserci,  anche il PNRR legato anche a questo, che c'erano mi pare anche dei
bandi  sull'efficientamento  e la messa in sicurezza dei  luoghi  di  cultura o luoghi  di  culto.
Quindi volevo capire se erano stati presi in considerazione, al di là dei bandi a cui abbiamo
partecipato, però magari non potevamo rientrare. Non so. 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
Consigliere  Zurlo,  doveva  intervenire?  No,  intervenga  che  al  limite  dopo  facciamo
rispondere. Prego. 

CONSIGLIERE ZURLO 
Allora,  avevo  già  accennato  parte  dei  ragionamenti  in  Commissione  e  parte  delle  mie
perplessità su questi prestiti PNRR. Per cui si diceva anche allo scorso Consiglio che un
tempo si  dovevano fare i  prestiti  per  far  tornare  i  conti,  pagare  le  bollette,  trovare  degli
equilibri di bilancio e adesso arrivano ai Comuni vagonate di soldi che bisogna in fretta e
furia,  quindi  forse  chissà  ragionando  quanto  approfonditamente,  bisogna  spendere.  In
Commissione ho ricevuto la risposta, mi è stato detto che attualmente gli asili comunali non
riescono a rispondere alla richiesta che arriva. Qualcuno non trova posto nell'asilo comunale
e quindi è stata fatta la scelta di implementare il  servizio comunale anche per dare una
risposta  a  queste  richieste  in  più  che  arrivano.  Mi  ricordo  anche  quando  all'incontro
frazionale di Salvatronda una madre chiese se fosse possibile un aiuto con le rette, non mi
ricordo di preciso la risposta, però, comunque, segnalo che anche da lì era arrivata questo
tipo di istanza. 
A questo punto mi verrebbe anche da chiedere se magari una persona da Salvatronda trova
il servizio pubblico comodo, se posto in Via Enego. Non lo so, questa è una domanda che
pongo al  Consiglio  tutto.  Il  ragionamento  vorrei  spostarlo,  a  questo punto,  un po'  più in
generale. Penso alla notizia che è uscita qualche giorno fa, non ho letto, non ricordo nel
dettaglio, tutto, però sembrerebbe che dopo tanto il bilancio dell'Umberto I è okay. Sappiamo
che tanto del bilancio dell'Umberto I dipende anche dalle iscrizioni. L'asilo per il centro ce
l'avevamo. Noi adesso stiamo andando a mettere 610 mila euro del bilancio comunale. In
più  andiamo  a  chiedere  un  prestito  PNRR,  quindi  di  1.800.000.  Quindi  2.450.000  totali
avranno anche un interesse.  Ragionavamo l’altro giorno per chi li  pagherà tra dieci  anni
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sono di più, perché si parla di prestiti, il PNRR, quando probabilmente, si potevano fare delle
valutazioni diverse. Ad esempio… Non riesco a… 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
Consigliere Zurlo. 

CONSIGLIERE ZURLO 
Sì, per me diventava interessante anche ragionare, ad esempio, per il centro, l’asilo Umberto
I, che sappiamo quanto ci tengono i cittadini e sappiamo anche, dicevo in Commissione, chi
arriverà dopo quale anche difficoltà  avrà a giustificare un potenziale,  un'eventuale futura
chiusura.  Quindi è un bene ritenuto davvero importante per la cittadinanza.  Si poteva,  in
qualche modo, andare a consigliare chi rimaneva fuori dalle selezioni per l'asilo comunale, si
poteva andare a indicargli, a indicare a queste persone l'Umberto I e si cercava di andare a
contrastare  la  retta  fissa tramite  un sistema che poi  diventasse con una tariffa  simile  a
quella, invece, variabile che abbiamo nell'asilo pubblico. 
Per pesare un po' meglio di quanti soldi stiamo parlando. Questi 2.450.000 con interessi non
sono così distanti,  aggiungendo 500 mila euro, dai 3 milioni che mi indicano i consulenti
indicati che attualmente danno i riferimenti al Comune per l'impianto della piscina. Questi 3
milioni sarebbero quelli per rinnovare la piscina e dare un servizio. Quindi per me questo è
anche un paragone utile visto un altro tema molto caldo in città. Queste volevano essere le
mie considerazioni. Senza iscritti, ripeto e per concludere, l'Umberto I è destinato a chiudere.
Sarà  una  grana  per  la  Regione  è  vero,  perché  noi  a  livello  del  bilancio  dell'Umberto  I
centriamo poco. Credo che in città sia arrivato il momento di essere chiari e di iniziare a fare
dei ragionamenti di questo tipo. 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
Altri interventi? Assessore Battaglia in risposta, prego. 

ASSESSORE BATTAGLIA 
Sì, per chiarire la richiesta fatta dal Consigliere Sartoretto. Effettivamente con delibera del
Consiglio Comunale del 23 e 24 aprile 2020 si è rettificato, ma il termine sicuramente non è
corretto,  ma insomma non importa la sottigliezza giuridica.  Si è deciso,  diciamo che si è
precisato, questo sarebbe il senso probabilmente, che il Comune non è proprietario di quella
particella, la chiesetta, però si riserva e ha il diritto di superficie perpetuo. Il che significa che
il diritto di superficie sostanzialmente come contenuto di diritto è pari al diritto di proprietà ed
è  anche  un  diritto  reale.  Per  cui  deve  partecipare  a  questo  tipo  di  spese  essendo  in
condominio con la restante proprietà. Mi riservo, però, di fare una valutazione, anche per
quanto  ha  detto  la  Consigliera  Gomierato,  circa  la  consacrazione  della  chiesa.  A  me
risultava,  sempre  per  ricordi,  che  all'epoca,  quindi  dieci  anni  fa,  la  chiesa  era  ancora
consacrata.  Non è  mai  stata  sconsacrata,  se  non è stato  fatto  dopo.  Però  lo  verifico  e
vediamo anche se c'è questa convenzione o se era un uso, perché so che ne era stato
parlato anche con l'allora  monsignore,  arciprete  del  Duomo.  Se è un uso,  diciamo così,
quello che il parroco, competente per territorio, ha il diritto di esercitare il culto liberamente o
se è necessario fare delle precisazioni.  Probabilmente non c'è niente perché è inveterato
l'uso da parte della parrocchia. 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
Consigliere Sartoretto. 
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CONSIGLIERE SARTORETTO 
Sì,  io  ringrazio  del  chiarimento.  Quindi  ricordavo  bene che eravamo tornati  in  Consiglio
Comunale con questa questione. Quindi abbiamo il diritto di superficie, ma vorrei capire di
che somme stiamo parlando qua per questa messa in stato di antisismicità. 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
Assessora Guidolin, prego. 

ASSESSORA GUIDOLIN
La somma totale è di circa 200 mila euro e riguarda proprio una manutenzione dell'immobile
strutturale. 

CONSIGLIERE SARTORETTO 
Scusi un attimo, io spero che gli uffici abbiano fatto le verifiche, perché se abbiamo il diritto
di superficie solo sul pianoterra, perché abbiamo detto che abbiamo alienato i piani superiori
e il Comune spende, mette là 200 mila euro per l'adeguamento sismico. Ma l’adeguamento
non interessa mica… cioè voglio dire è una comodità che va all'azienda perché nei piani
superiori ha fatto appartamenti, ma non è mica un affare del Comune l'adeguamento sismico
della chiesetta,  perché il Comune poteva anche stare senza l'adeguamento sismico della
chiesetta;  cioè 200 mila euro e poi  verrò a fare  delle  considerazioni  quando andiamo a
speculare e speculare nel senso buono, i 10, i 20 e i 30 mila euro di contribuzioni su alcuni
servizi e là buttiamo 200 mila euro per rendere antisismica la chiesetta di cui il Comune ha
rinunciato la proprietà, ha il diritto di superficie, riguarda solo il pianoterra e la parte superiore
è stata ristrutturata ad uso abitativo credo, perché credo che siano appartamenti o uffici, non
lo so, ricavati sopra la chiesa, a beneficio dell’impresa. Voi capite che qualcosa non quadra
tanto su un ragionamento del genere.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
Se  non  c'è  altro,  passiamo  alle  dichiarazioni  di  voto.  Consigliere  Bolzon,  sempre  in
discussione, prego. 

CONSIGLIERE BOLZON 
Faccio solo una domanda, perché non la so, visto che il Consigliere Zurlo interviene sui nidi.
Ricordiamo che ci sono quattro nidi paritari nel nostro Comune. Questo progetto di nido per
quanti utenti è progettato o si pensa di progettare? Domanda. 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
Assessore Pivotti, prego. 

ASSESSORE PIVOTTI
Intanto  vorrei  rettificare  alcune  cose  che  ha  detto  il  Consigliere  Zurlo  nel  senso  che  il
progetto è in linea con la progettualità che molti Comuni stanno portando avanti di avere dei
centri 0-6. Quindi che si abbia un percorso continuativo dall'asilo nido alla scuola materna in
un plesso,  ovviamente,  pubblico e che sia all'interno di un istituto comprensivo.  In Largo
Asiago vi è la scuola materna e vi è l'asilo nido, che attualmente ha 43 o 44 posti e che
anche quest'anno hanno dovuto fare un graduatoria ed escludere alcuni. 
Il  progetto  prevede  un  ampliamento,  mi  pare,  fino  a  74  posti.  Però  è  un  complesso
completamente rinnovato sia della scuola materna e sia dell'asilo. In questa progettualità,
l'asilo  oggi  è  stretto,  è  piccolo  e  il  nuovo  asilo  avrà  tutto  un  discorso  diverso  di
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efficientamento energetico, quindi con riduzione di costi e quant'altro, con spazi aperti, con
spazi per i bambini che non sono certo quelli di oggi. Quindi l'obiettivo era quello di costituire
un complesso 0-6, di cui si stanno dotando tutti i Comuni più importanti e che è anche un
progetto  educativo  nazionale  su  questa  progettualità  0-6  in  un  plesso  ben  specifico  ed
innovativo. 
Il costo aggiuntivo che sappiamo benissimo esserci per l'incremento dei costi è di 600 meno
il  10% che ci  sarò riconosciuto.  Il  milione e 8 non è sicuramente un prestito,  è a fondo
perduto.  Quindi  l'incremento,  purtroppo,  di  tutti  i  progetti  del  PNRR c'è stato per i  costi.
Mediamente,  anche per le due mense, che erano assolutamente indispensabili,  il  PNRR,
purtroppo, riconosce, rispetto all'originale, al massimo la contribuzione del 10%, ma in realtà
più di 2 milioni sono a fondo perduto, quindi non sono un prestito. Quindi questo è un po' il
quadro  generale.  Rispetto  all’Umberto  I.  L’Umberto  I  sarà  fonte  di  discussione  nella
prossima Commissione che verrà il Presidente dell’Umberto I a relazionare. Ricordiamo che
l’Umberto I, più che l'asilo nido, si sostanzia con la scuola materna e gli spazi anche là sono
quelli che sono e sono in incremento anche là i numeri. Quindi questo è il complesso della
cosa.

-.-.-.-.-.-.-

Durante  l’intervento  dell’Assessore  Franco  Pivotti,  entra  in  sala  consiliare  l’Assessore
Gianfranco Giovine.

-.-.-.-.-.-.- 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
Se  non  c'è  altro,  andiamo  in  dichiarazione  di  voto.  Andiamo  in  dichiarazione  di  voto.
Dichiarazione di voto? Consigliera Gomierato, prego, dopodiché Zurlo. Non ha alzato, mi
sembrava. Prego, Consigliera Gomierato. 

CONSIGLIERA GOMIERATO 
Diciamo che il voto del nostro gruppo sarà di astensione perché su alcuni degli obiettivi della
delibera c'è una condivisione, su altri punti della delibera abbiamo delle riserve, per esempio
quelle espresse nella discussione precedente. Rispetto al nido, invece, riteniamo che sia una
struttura  da  portare  avanti  utilizzando  anche  questa  opportunità  e  auspicando  che
effettivamente  il  nostro  Comune  sia  un  Comune  proattivo  anche  nel  favorire  azioni  di
sostegno alla natalità, come abbiamo precedentemente e più volte chiesto. 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
Altre dichiarazioni di voto? Consigliere Zurlo e dopodiché Sartoretto. Prego, Zurlo. 

CONSIGLIERE ZURLO
Ovviamente io intendevo, Assessore, prestiti  per lo Stato. Io non so lei se divida quando
paga  le  imposte  comunali  con  le  imposte  statali  e  faccia  due  conti  separati.  Io
tendenzialmente credo che sia alla fine un mucchio unico. Quindi che se da cittadino le pago
come prestito… Sì, come cittadino dello Stato, cittadino di Castelfranco è sempre un prestito
che da cittadino avrò sulle mie tasse come spesa. 
Ovviamente anche a me piace che ampliamo le soluzioni  per  le famiglie,  quindi  gli  asili
pubblici.  Ovviamente  il  mio  voto  è  di  astensione  perché,  da  come ho  argomentato,  sto
mettendo in discussione la gestione dei soldi pubblici. 
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PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
Consigliere Sartoretto, prego. 

CONSIGLIERE SARTORETTO 
Io… 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
Consigliera  Stangherlin  lasci  fare  l'intervento  al  Consigliere  Sartoretto  di  dichiarazione di
voto. Prego, Consigliere Sartoretto. 

CONSIGLIERE SARTORETTO
Io dichiaro il nostro voto di astensione. Astensione perché ci sono alcuni interventi,  quelli
finanziati  dal PNRR, ai quali teniamo e riteniamo che debbano essere realizzati,  su altre
cose, una per tutte l'esempio che ho fatto della chiesa, eccetera, ma io inviterei l'Assessore
che quando facciamo Commissione bisogna che sia molto più analitica,  perché i rapporti
sono sempre stati tali in cui in Commissione credo abbiamo dato sempre il nostro contributo
e non abbiamo mai polemizzato oltre certi limiti, però non è pensabile che poi ci vengano
mandate le carte un po’ a rate e all'ultimo minuto capiamo tutto, capiamo le difficoltà degli
uffici. Dopo non è possibile che ci troviamo, dopo averci visto le carte per conto nostro, ad
avere i dubbi, come quello che ho palesato prima, che, insomma, non sono… perché non
sono i 10 mila euro. Mi parla di un intervento da 200 mila euro, insomma su una proprietà,
che è di terzi, noi abbiamo il diritto di superficie di una piccola parte di quella cubatura, lei
capisce che queste cose vanno approfondite in commissione. Comunque il nostro voto è di
astensione. 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
Altre dichiarazioni di voto? Non vedo altre dichiarazioni di voto. Quindi pongo in votazione il
punto 2. 

-.-.-.-.-.-.-

Il Presidente, quindi, pone in votazione la proposta di deliberazione in forma palese.

La votazione si chiude con il seguente esito:

Presenti 22
Astenuti 08  (M.Gomierato,  M.C.Bazan,  S.Stangherlin,  L.A.Zurlo,

S.Sartoretto, N.Bolzon, C.Beltramello, A.Boldo)
Votanti 14
Maggioranza richiesta 08
Favorevoli 14
Contrari 00 

Verificato  l’esito  della  votazione,  il  Presidente  proclama  approvata  la  proposta  di
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deliberazione.

Successivamente,  il  Presidente  pone  in  approvazione  l’immediata  eseguibilità  della
deliberazione.

La votazione, espressa in forma palese, si chiude con il seguente esito:

Presenti 22
Astenuti 08  (M.Gomierato,  M.C.Bazan,  S.Stangherlin,  L.A.Zurlo,

S.Sartoretto, N.Bolzon, C.Beltramello, A.Boldo)
Votanti 14
Maggioranza richiesta 13
Favorevoli 14
Contrari 00 

Verificato l’esito della votazione, il Presidente proclama approvata l’immediata eseguibilità.

-.-.-.-.-.-.-.-.-.-

Per quanto sopra,

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista la proposta di delibera sopra riportata;

Udita l’illustrazione della predetta proposta da parte dell’Assessora al “Bilancio, Tributi, Ced,
Appalti e Contratti, Provveditorato” Dott.ssa Stefania Guidolin;

Dato  atto  che  la  presente  proposta  di  deliberazione  è  stata  esaminata  in  sede  di
Commissione consiliare V “Bilancio, Tributi, Patrimonio, Attività Produttive, Pari Opportunità”
in data 25/05/2023;

Visto il D. Lgs. 18/8/2000, n. 267;

Visto lo Statuto Comunale;

Visti i pareri resi ai sensi dell’art. 49 del D. Lgs. n. 267/2000, sulla proposta di delibera sopra
riportata;

Visto il  risultato  della  votazione svolta in forma palese sulla proposta di  deliberazione in
premessa riportata;

DELIBERA
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di approvare la proposta di delibera così come sopra riportata.

-.-.-.-.-.-.-.-.-

Successivamente,
IL CONSIGLIO COMUNALE

Visti e condivisi i motivi per i quali viene proposto di dichiarare l’immediata eseguibilità della
presente delibera,

con  l’apposita  votazione  sopra  riportata,  espressa  in  forma  palese,  dichiara  la  presente
deliberazione  immediatamente  eseguibile  ai  sensi  dell’art.  134,  4°  comma,  del  D.  Lgs.
18/8/2000, n. 267.
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Bilancio e Contabilità

Proposta Nr. /

Oggetto:

Ufficio Proponente:

Estremi della Proposta

22/05/2023

Ufficio Proponente (Bilancio e Contabilità)

Data

Parere Favorevole

Dott. Emanuele Muraro

Parere Tecnico

In ordine alla regolarità tecnica della presente proposta, ai sensi dell'art. 49, comma 1, TUEL - D.Lgs. n. 267 del
18.08.2000, si esprime parere FAVOREVOLE.

Il Responsabile di Settore

Sintesi parere:

22/05/2023

Settore 1 Economico Finanziario

Data

Parere Favorevole

Dott. Emanuele Muraro

Parere Contabile

In ordine alla regolarità contabile della presente proposta, ai sensi dell'art. 49, comma 1, TUEL - D.Lgs. n. 267 del
18.08.2000, si esprime parere FAVOREVOLE.

Responsabile del Servizio Finanziario

Sintesi parere:



C.C. N.  48             del  26/05/2023                            Città di Castelfranco Veneto
OGGETTO: RATIFICA DELIBERAZIONE G.C. N. 132 DEL 11.05.2023, DI APPROVAZIONE DELLA 

TERZA VARIAZIONE AL BILANCIO 2023-2025 (ART. 175 COMMA 2 TUEL), ED 
APPROVAZIONE DELLA SECONDA MODIFICA AGLI SCHEMI DEL PROGRAMMA 
TRIENNALE DEI LAVORI PUBBLICI 2023-2025

Letto, approvato e sottoscritto con firma digitale.

IL PRESIDENTE

DIDONE' Gianluca

SEGRETARIO GENERALE

CESCON Ivano

Documento firmato digitalmente ai sensi dell'art. 24 del D.Lgs. n. 82/2005 e depositato presso la sede
del Comune di Castelfranco Veneto. Ai sensi dell'art. 3 del D.Lgs. 39/93 si indica che il documento è
stato firmato da:

DIDONE' GIANLUCA in data 10/07/2023
CESCON IVANO in data 10/07/2023


